

Question orale : Standard femina, citoyennes d'honneur !

Liège, le 22 mai 2023,

Monsieur le Bourgmestre,
Mesdames et Messieurs les Echevins,

Double victoire ce jeudi 18 mai dans l'Enfer de Sclessin ! Tout d'abord, celle du Standard femina qui a remporté sa 9^e Coupe de Belgique. Victoire ensuite pour le football féminin avec une fréquentation-record de 9 027 supporters !

Accéder au sport de loisir ou professionnel et s'y sentir à sa place, c'est un pré-requis pour l'égalité entre femmes et hommes ! Alors que les filles et femmes représentent 7 % des affiliés à un club de foot en Fédération Wallonie-Bruxelles (chiffres ADEPS 2020), c'est un puissant symbole de soutien à leur présence dans le foot, et dans le foot professionnel que le public leur a adressé en venant en nombre.

Vert Ardent voudrait que cette égalité sportive se diffuse jusqu'à l'Hotel de ville et, de la même manière que la Ville célèbre ses joueurs masculins quand ils sont victorieux, le Standard femina soit accueilli à l'Hotel de Ville et que les joueuses deviennent citoyennes d'honneur de Liège.

Parce qu'elles le méritent, et pour toutes les petites filles, adolescentes et femmes que ça inspirera.

Merci de l'attention que vous porterez à cette demande,

Caroline Saal et Laura Goffart